

Villa Escape - Guadeloupe - Deshaies



A partir de 170.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez un coin de paradis sur la Basse-Terre en Guadeloupe ! Nichée sur les hauteurs de Deshaies, cette villa de vacances offre une vue panoramique sur la Baie, vous transportant dans un rêve tropical. Avec deux chambres, elle est parfaite pour des escapades en famille ou entre amis. Profitez de la cuisine équipée et du salon ouvert sur une terrasse ombragée. Les chambres climatisées offrent une vue imprenable sur la mer et la piscine. À l'extérieur, détendez-vous au bord de la piscine, entouré d'une végétation luxuriante offrant intimité et sérénité.

Explorez les environs : Deshaies et ses restaurants colorés, le Jardin botanique de Coluche, les plages idylliques comme Grande Anse ou la Perle, tout est à proximité. Les amateurs de plongée seront comblés par la réserve Cousteau, à seulement 25 minutes en voiture. Et ne manquez pas le restaurant Hemingway pour une expérience culinaire inoubliable avec une vue imprenable sur la baie. Cette villa est un véritable coup de cœur, offrant un excellent rapport qualité/prix pour des vacances de rêve en Guadeloupe !

Discover a piece of paradise on Basse-Terre in Guadeloupe! Nestled on the heights of Deshaies, this vacation villa offers panoramic views of the Bay, whisking you away into a tropical dream. With two bedrooms, it's perfect for getaways with family or friends. Enjoy the well-equipped kitchen and the living room opening onto a shaded terrace. The air-conditioned bedrooms offer stunning views of the sea and the pool. Outside, relax by the pool, surrounded by lush vegetation providing privacy and serenity.

Explore the surroundings: Deshaies and its colorful restaurants, the Coluche Botanical Garden, idyllic beaches like Grande Anse or La Perle, everything is nearby. Diving enthusiasts will be thrilled by the Cousteau Reserve, just 25 minutes away by car. And don't miss Hemingway's restaurant for an unforgettable culinary experience with breathtaking views of the bay. This villa is a true gem, offering excellent value for money for a dream vacation in Guadeloupe!

Caractéristiques / Features

🏠 90 m2 / 👥 4 voyageur(s) / 🛏️ 2 chambre(s) / 💧 2 sdb

Equipements / Equipment

☀️ Aspirateur	🍹 Blender	🍵 Bouilloire	☕ Cafetière à filtre
✨ Chaises longues	🌡️ Climatisation	❄️ Congélateur	🚿 Douche extérieure
🧊 Fer à repasser	🍪 Four	🍞 Grille pain	✨ Hamac
🧺 Lave Vaisselle	👕 Linge de maison	☕ Machine expresso	🧺 Machine à laver
📺 Micro-ondes	✨ Mobilier extérieur	✨ Moustiquaire	🅑 Parking
🅑 Parking gratuit sur place	🌊 Piscine	🧺 Serviettes	💧 Sèche cheveux
📺 TV	✨ Table à manger	✨ Verres à vin	🌊 Vue mer



Wifi

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com